



— Conférence

LA CONTRACEPTION THERMIQUE TESTICULAIRE

Une nouvelle option pour les personnes de sexe biologique masculin qui souhaitent prendre en main leur fertilité ?

Organisée par —————
Les centres de santé sexuelle des villes
de Neuchâtel et de la Chaux-de-Fonds

Jeudi 21 septembre 2023 à 18h30
à l'auditoire du musée d'histoire
naturelle de Neuchâtel. **Entrée libre.**

 **VILLE DE**
Neuchâtel


La Chaux-de-Fonds
MÉTROPOLE HORLOGÈRE

 **CENTRE**
DE SANTÉ SEXUELLE
planning familial

Programme et intervenant·e·s

18h30-19h00

Dr Sao-Nam Tran, Médecin spécialiste en urologie, consultant aux Hôpitaux Universitaires de Genève (HUG). Il accompagne les personnes qui utilisent la contraception thermique testiculaire (CTT) comme moyen de contraception masculine et a rédigé son propre protocole dans le suivi des spermogrammes de ces personnes.

- Quelle est la fiabilité de cette méthode ?
- Comment évalue-t-on les risques à l'utilisation ?
- Y-a-t-il des contre-indications ?
- Quelles sont les études en cours ?

19h00-19h30

Maxime Labrit, infirmier, inventeur de l'anneau contraceptif testiculaire Andro-Switch®. Il milite depuis plusieurs années pour l'équité contraceptive et anime des groupes d'utilisateurs et/ou de professionnel·le·s qui sont intéressé·e·s par cette méthode.

Stéphanie Dupin, Cofondatrice de la première société coopérative consacrée à l'accès au marché de la contraception dite masculine et présidente de l'association European Network for Shared Contraception (ENSC).

- Quelles recommandations lors de l'utilisation de l'anneau contraceptif ?
- Quelles sont les facteurs qui motivent l'arrêt ou la poursuite de la méthode ?

19h30-19h45

Témoignage de deux utilisateurs

19h45-20h00

Discussion



**CENTRE
DE SANTÉ SEXUELLE**
planning familial

